

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, enero 30 de 2020.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión impresa en PDF](#)

Se requiere también un plan de vigilancia permanente

¿Vamos a permitir que acaben con el río Pance?



EDITORIAL

Miércoles 29 de Enero, 2020

Preocupante, por decir lo menos, que pese a las denuncias hechas desde el año pasado y a la declaratoria del río Pance como sujeto de derechos, persistan las acciones que contaminan el cauce y destruyen este ecosistema del sur de Cali.

¿Por qué aún hay condominios que vierten sus aguas servidas a este afluente? ¿Por qué hay constructoras talando árboles en la orilla e interviniendo terrenos que hacen parte de la franja protectora del río? ¿Por qué se han adecuado carretables para extraer arena y piedra? Y, la pregunta más desconcertante: ¿por qué las autoridades competentes permiten que todo esto ocurra?

Si no se interviene cuanto antes, el río Pance correrá la misma suerte de los otros seis afluentes que cruzan por Cali y terminará convertido en una cloaca.

El río Pance y todo su ecosistema constituyen un pulmón para la capital del Valle del Cauca y, por lo tanto, deben protegerse de la depredación humana. Para ello es necesario que se modifique cuanto antes el Plan de Ordenamiento Territorial, POT, que permitió una agresiva urbanización de este entorno natural sin medir las consecuencias ambientales y el impacto en la movilidad del sur de la ciudad.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Ella, la mujer imperfecta que adorna las calles de Palmira](#)



[La cédula del siglo XXI, abecé del nuevo documento de identificación](#)



[Anuncian cierres temporales en vía a Jamundí](#)



[Andrés Colorado: "Muy contento por volver a casa"](#)



[Tips para premiar a su mascota de forma saludable y responsable](#)

"Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad"

Se requiere también un plan de vigilancia permanente que detecte a tiempo talas, ocupaciones y vertimientos, para impedirlos y sancionarlos, e incluso pensar en la regulación del ingreso de bañistas al Parque de la Salud, estableciendo un tope para evitar que el exceso de personas genere también un impacto negativo.

Cali tiene que tomar cuanto antes las medidas que permitan conservar este patrimonio natural. El tiempo corre en contra de Pance.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Hay que traer a Aida Merlano

En medio de las complejidades que se deben superar para lograr su...



Cuidemos el PAE

Ahora que, con motivo del regreso a clases en las escuelas y los colegio...



¿Por qué liberan a los vándalos?

Tal parece que en este país está permitido lanzar papas explosivas,...



Sí al desarme

Aunque la propuesta de intercambiar bonos por armas, hecha esta sema...



Comité del paro debe responder

Si el Comité Nacional del Paro insiste en continuar con la convocatoria de...



Vandalismo, bloqueos y sanción social

Cada vez son más las manifestaciones ciudadanas de...

Albert Einstein.

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD